



令和5年度 地域安全運動活動報告 *



令和5年度「全国地域安全運動」が10月11～20日に実施され、「子供と女性の犯罪被害防止」「特殊詐欺の被害防止」「侵入犯罪被害防止」「闇バイトによる犯罪加担防止」「自転車盗被害防止」を重点に、市民防犯のつどいの開催、広報活動、空き巣対策、管内小学校

周辺の見守り、自転車盗対策等を実施しました。八王子北高校において、闇バイト根絶イベントとして防犯講話、同校生徒と八王子署員による闇バイトの寸劇、特別防犯支援官とのトークショーが開催されました。

*** 守ろうよ わたしの好きな 街だから ***

不審者対応訓練 及び痴漢対策 キャンペーン

日時：2023年10月31日(火)
16:00～

場所：京王八王子駅構内
主催：八王子警察署、
京王八王子駅、
八王子防犯協会





着任のご挨拶

申し上げます。

八王子防犯協会役員・特別会員、また各町会・自治会の皆様には、平素から地域の防犯活動各般に渡り深いご理解とご協力を賜り、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

私の出身は、千葉県四街道市で梨、落花生の生産が盛んな地域であり、家族は、妻と長男、長女、実母の五人暮らしです。

昭和60年に警視庁巡査を拝命してから、ほとんどの期間を刑事部で勤務をさせていただきました。刑事部では、捜査第一課勤務が長く、警部補・警部・警視と経験をさせていただき、庶務担当管理官として主に殺人捜査を担当しており、365日のうち130日現場に臨場し、現場で事件判断をしておりました。この経験を八王子市民の方々に還元できればと考えております。

警視庁八王子警察署副署長 警視 豊田 紀明

さて、昨年の八王子署管内の犯罪情勢を振り返りますと、刑法犯認知件数は、1,294件（前年比+174件）、その内、私たちの身近な犯罪である特殊詐欺認知件数は、29件（前年比+1件）と増加傾向にあり、コロナ禍で一時的に減少していた犯罪も外出自粛が緩和されるのと共に徐々に増加傾向にあります。

八王子警察署副署長着任に際し、署員には「やるべきことはやって、結果を出す。」ということを伝えました。署長を中心に、八王子市民の方々のために、やるべきことをやって、結果を出し、安全安心な街を提供できるよう、署員をしっかりとサポートして何事にも取り組んでいく所存でございます。八王子防犯協会の皆様には、今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げまして着任のご挨拶とさせて頂きます。

みなさん、よろしくお願いいたします。



八王子署マスコット はちけいくん

令和6年

八王子警察署 武道始式挙行

令和6年1月14日午後2時半より八王子警察署4階の道場で武道始式が挙行されました。

署員、子どもらの気迫溢れる演武、八王子実践高等学校書道部による書道パフォーマンス、日本剣道形が披露されました。

式次第	五四三二一	開式
七六	来賓祝辞	国歌齊唱
五四	試合及び演武	署長挨拶
三四	試合上の注意	督励官訓示
二一	①柔道高点試合	
一	②少年柔道紅白試合	
一	③実戦的逮捕術訓練	
一	④八王子実践高等学校書道部による書道パフォーマンス	
一	⑤剣道高点試合	
一	⑥日本剣道形	
十一	署長謝辞	十一閉式
十一	警視庁の歌静聴	八表彰
十九	柔道高点試合	八表彰



我が街の活動記

町会・自治会など各地域での日頃の防犯活動の様子を毎号紹介しています。是非、貴地域の活動を八王子防犯協会までお知らせください。

明神町一丁目
町会



毎月最終土曜日の午後8時より、明神会館を出発し、町内2経路に分かれてパトロールを行っています。昨年は12月28日に歳末特別警戒パトロールを行いました。町内会の皆さん的眼が防犯の決め手となり、地域の安心・安全の街づくりをしています。

市営元本郷
団地自治会



年末の夜警（2日間）の他、毎日午前1回と午後1回、自治会内及び周辺の防犯パトロールを行っています。また不法投棄物の対応や今年度は警察にご協力いただき、放置自転車を撤去しました。

生活安全合同
パトロール



八王子駅周辺安全対策協議会が主体となり、八王子市、八王子警察署、母の会、地元関係者、学生ボランティア等が合同で八王子駅周辺のパトロールを毎月実施しています。

中野上町
西二町会



毎月5日、15日、25日（日祝のときは翌日）午後8時より町内パトロールを行っています。加えて毎年12月は20日より25日まで年末特別パトロールを実施しています。犯罪が発生しないよう安心安全の街づくりを目的として活動しています。

久保山町
町会



年末恒例防犯防火パトロール隊の勇姿です。30年以上継続して取り組んでいて、メガホンや蛍光ランプを手に、拍子木を打ち鳴らして歩く姿は住民の方からも頬らしい限りと称賛されています。

八王子まつり
迷い人ブース



4年振りに8月4日、5日、6日と八王子まつりが盛大に行われました。八王子防犯協会は、ブースを担当し迷い人保護活動を実施いたしました。

特殊詐欺川柳



- ・折り返し 掛けますと云う 賢母かな
- ・未登録 番号着拒 祖母あんしん
- ・息子より 連絡くれる オレオレ犯
- ・オレオレと 今は言わない 特殊詐欺
- ・気をつけて 詐欺の手口は 日々進化



(特殊詐欺撲滅川柳より)

八王子防犯協会では、皆様からの川柳を募集しています。応募は、住所・氏名・電話番号・ペンネームを記載の上、八王子防犯協会宛てにFAXでお願い致します。皆様からのアイデア溢れる川柳をお待ちしています。

FAX番号

042-649-7219

令和5年

町会・自治会激励 年末夜警



警視庁からのお知らせです

NTT東日本が特殊詐欺対策 オプションを無償提供中！

70歳以上または同居の
契約者の方が対象です。

要お申し込み

知らない番号には出ない！

- ①ナンバー・ディスプレイが無料！
相手の電話番号が確認できるので安心！
- ②ナンバー・リクエストが無料！
非通知の電話を拒否できるから安心！



|| ディスプレイがない電話機でも非通知の電話を拒否できます！ ||

お申込み・お問合せ先

NTT東日本特殊詐欺対策ダイヤル

TEL. 0120-722-455

午前9時～午後5時

(年末年始12月29日～1月3日を除きます)



※適用には条件があります。詳しくはお問い合わせください。

※ご家族も代理で申し込み手続きが可能です。

WEB申込でもできます♪

今後の予定

日 時	内 容	場 所
令和6年5月10日(金) 10時～	総会	クリエイトホール
7月13日(土)	社会を明るくする運動 クリーン活動	JR八王子駅
10月15日(火) 14時～	八王子市民防犯のつどい	八王子市学園都市センター

編 集
後 記



2月初め、首都圏は久しぶりの雪に見舞われましたが、皆様の地域では大事ありませんでしたか？

先日4歳の女の子がけいれんを起こして救急車を呼んだ時の話です。救急隊員が意識の状態を確認するため「お名前言えますか？」と尋ねると、黙ったままじっと隊員の顔を見つめています。「知らないおじさんに自分の名前はおしえられないかな？」機転を利かせた隊員が尋ねると、こっくりとうなずいていまし

た。女の子のかわいい勘違いに、緊迫した救急現場の空気が一瞬なごみました。ご家庭でも、園でもしっかりと防犯教育がされていたのでしょう。

こどもが自分で自分の身を守ることはとても大切ですが、地域の繋がりや、地域の人の目が一番の犯罪抑止と言われています。新しいランドセルを背負った1年生をご近所さんが見守る、あたたかく明るい街八王子がいつまでも続きますように。